

## El Genio de la lámpara mágica...

Escrito por Helio  
Sábado, 09 de Mayo de 2009 12:21

---



Hola amigos,

Desde hace unas cuantas semanas ando enfrascado en la organización del ya famoso y más que trillado [Guitar-Day](#) o **Día de la Guitarra** que vamos a celebrar el *6 de Junio en la sala Revirock de Vicávaro (Madrid)*

. No os voy a dar la brasa con este asunto, ya que todos sabemos que ese evento lo organiza Guitarramania.com, y también sabemos que expositores vienen, y si todavía alguien no lo sabe, con

[pinchar en este enlace](#)

, lo puede averiguar.

Esa no es la cuestión de fondo de este pequeño artículo, aunque SI su desencadenante: Debido precisamente al evento de marras, llevo semanas intercambiando mails, y llamadas telefónicas con innumerables empresas del sector interesadas en el evento, de entre las cuales, unas han decidido venir, y otras no. Bien, al día de hoy, ya no nos preocupa en absoluto el que algunos no quieran venir, ya que hemos llenado todo el salón de exposiciones, superando con creces las expectativas más optimistas (y eso que yo soy siempre optimista), así que a duras penas podría encajar alguien más. 🍷

En la mayoría de los casos, los eventuales expositores ofrecen su razonamiento, lo argumentan y deciden, ya sea a favor o en contra de venir, y sea cual sea su posición, siempre me parece correcta y respetable. Lo malo, es que en este país, se dan circunstancias tan especiales, que he creído conveniente publicar este pequeño cuento ilustrativo, que define uno de los mayores problemas a los que se enfrenta el mercado Español: Da igual que sea el de venta de grifos, o el de instrumentos musicales:

Cuentan que a un Españolito que limpiaba su trastero, le apareció una lámpara tirada por el suelo, sucia y llena de polvo. El hombre se puso a frotarla, y oh milagro, resulta que de la lámpara salió un Genio. 🍷  
El Genio le dijo: Pídemelo que quieras, y te será concedido! El Españolito se quedó pensando, y al rato preguntó: ¿Entonces puedo pedir 1000 Guitarras de alta gama, todos los amplis del mundo, un yate, mujeres, dinero? SI, le dijo el Genio, *puedes pedir TODO lo que*

## El Genio de la lámpara mágica...

Escrito por Helio

Sábado, 09 de Mayo de 2009 12:21

---

*quieras, que te lo daré, PERO debes de saber que de todo lo que a tí te dé,  
a tu vecino le daré el doble*

. Entonces el Españolito, sin pensarlo le dijo al Genio:

**Sácame un ojo, así que mi vecino se joda, y se quede ciego.**

Ese, y no otro, amigos míos es el grave problema que tiene este país, ya que entre manías, odios y envidias, estamos agravando las ya jodidas circunstancias de una terrible crisis que azota a todos los sectores de nuestra economía.

El Guitar-Day que ha servido de desencadenante para sacar este cuento, no es visto por algunos (por suerte son minoría), como la oportunidad de dar a conocer sus productos y de fomentar una sana relación entre expositor-cliente. Más bien se mira la lista de quien viene, y si resulta que viene fulanito, pues ya no voy, aunque me pierda la oportunidad de darme a conocer. Si resulta que organiza Guitarramania.com que *no es mi foro*, pues no voy aunque me pierda la oportunidad de ver cosas que nunca podré ver en otro sitio, y así así hasta el infinito, y con cada cuento chino, milonga, o excusas que no convencerían ni a un niño de 5 años.

Amigos, seamos serios: **Guitarramania.com** es un ente insignificante en si mismo. Es apenas un lugar que solo existe en las tripas de una máquina, y tiene apenas unos pequeños valores: La cantidad y calidad de las personas que leen sus foros, y la cantidad de servicios que intenta ofrecer, como lo es por ejemplo ,este primer Guitar-Day en España. Somos apenas eso, y tampoco queremos ser más.

Las soluciones a los problemas estructurales del mercado musical español pasan como siempre por sumar y multiplicar en lugar de dividir y restar, y para que eso ocurra, uno tiene que olvidar sus rencores, odios y manías. Las tiendas tienen que colaborar entre ellas, los importadores tienen que trabajar unidos para conseguir una mayor propagación de sus productos en el mercado, y el conjunto de los consumidores tenemos que apoyar a nuestro mercado, y a nuestros comercios locales, porque son los que tenemos en este país, y de ellos viven muchas familias españolas. Esos comercios tienen que evolucionar y modernizar su estructura de negocio,etc... PERO, por muchos defectos que algunos les vean, siguen siendo los que nos aguantan horas de pruebas de equipos que no compramos (o que luego compramos en otra parte), nos soportan a diario las miles de preguntas repetidas que tienen que responder miles de veces, y aunque no sean perfectos, no dejan de ser una parte vital de nuestra estructura musical.

De toda la cadena de distribución musical (que empieza en el fabricante, y termina en el consumidor final) depende que nuestro mercado sea mejor. Los consumidores no podemos ni debemos escurrir el bulto y pensar que la culpa la tienen otros. La culpa si es que la hay, la tenemos entre todos, y por consiguiente TODOS tenemos que empezar a trabajar unidos, a ayudarnos mutuamente, a dejar de lado nuestras diferencias, y a empezar a multiplicar y sumar en lugar de mirarnos de reojo los unos a los otros como si fuésemos enemigos.

## El Genio de la lámpara mágica...

Escrito por Helio

Sábado, 09 de Mayo de 2009 12:21

---

Por ejemplo en relación a los foros de Internet, hay dos posturas siempre opuestas: O bien el importador/fabricante/comerciante los ve con buen ojo porque le sirven de caja de resonancia, o bien son la bestia negra, porque a veces desde los foros se critica sin piedad... Eso último es cierto, y desde los foros, reconocemos que en muchas ocasiones, los usuarios amparados en el anonimato de Internet sueltan alguna que otra salvajada que nunca soltarían a la cara. Sin duda es cierto, pero no es menos cierto, que

### **GRACIAS A LOS FOROS, se genera una enorme cantidad de negocio**

: En un foro, entra un señor que tiene menos de 1000€ en material, y se siente feliz con su guitarra asiática, su amplificador de transistores y el multiefectos marca "La Bellota". Al cabo de tres meses, como se ha enterado que existen modelos mucho mejores que su guitarra, como ha leído ávidamente comentarios de todo tipo sobre amplis y efectos, ya tiene más de 3000€ invertidos en material que ha comprado en su tienda habitual. Normalmente, y cuando ese usuario lleva tres o cuatro años como forero, resulta que ha renovado su equipo varias veces, tiene más de 7 guitarras de calidad y varios amplificadores. Todo eso lo ha generado el maldito G.A.S. que emana de todos los foros de Guitarras (sea cual sea el foro), por consiguiente, puede que a veces seamos una

*mosca cojonera*

, pero en todos los casos somos uno de los pilares del consumo de material. Lo admitan o no, esa es la pura verdad: El eslabón de la cadena de consumo, llamado

### **foro de internet**

es hoy en día uno de los que más movimiento genera, y aunque algunos comerciantes no lo quieran admitir, ellos son los más beneficiados por nuestra existencia.

Para seguir ayudando al mercado nacional, desde Guitarramania.com, hemos empezado con una novedosa contribución, creando un sistema de compra-venta donde caben todos: Desde particulares a tienda (pequeñas o grandes) hasta fabricantes y distribuidores. Ese sistema no es perfecto, ni es inmenso, pero tiene la ventaja de que es leído por más de 5.000 personas diferentes todos los días, y esa cifra es un potente generador de mercado. Ahora estamos enfrascados en otra contribución ambiciosa: El Guitar-Day que pretende potenciar el conocimiento de los productos que hay en España, tanto importados como fabricados aquí. Evidentemente, eso también generará mercado y además relación y conocimiento mutuo entre los dos extremos de la cadena de ventas.

Ahora bien, si porque viene el expositor X a quien no puedo tragar, o porque resulta que lo organiza Guitarramania.com, a quien no puedo tragar, me voy a perder el evento, pues mejor será que vaya pensando que me estoy comportando como *el españolito del cuento del Genio*, que prefiere que le saquen un ojo, en lugar de tener todas las riquezas del mundo a su alcance: Ni siquiera se da cuenta que con esa actitud solo se perjudica a si mismo .